
令和４年10月20日 

産業厚生委員会記録

阿久根市議会





１ 日   時 令和４年10月20日（木）        午前10時24分開会 

午前10時27分散会 

２ 場    所 議場 

３ 出 席 委 員 白石 純一 委員長、川上 洋一 委員、 

竹原 信一 委員、仮屋園一徳 委員、 

木下 孝行 委員、山田 勝 委員 

４ 欠 席 委 員 濵﨑 國治 委員 

５ 事務局職員 議事係次長 上脇 重樹、議事係主査 東 岳也 

６ 会議に付した事件 

  副委員長の互選について 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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産業厚生委員会 10月20日（木）                 開会 午前10時24分 

議事の経過概要 

〇 副委員長の互選について 

白石純一委員長

ただいまから、産業厚生委員会を開会いたします。 

本日の議題は、空席となっております、副委員長の選任であります。 

その前に、新たに当委員会に仮屋園委員が議長の指名により加わりましたので、お知ら

せ申し上げます。 

それでは、副委員長の選任に入ります。 

指名推薦、投票、いずれがよいかお聞かせください。 

木下孝行委員 

指名推薦でお願いします。 

山田勝委員

指名推選に入る前にですね、実は、私は、中面委員の代理で行ったじゃないですか、議

会運営委員会に。でも、中面議員が副委員長として行ったんですが、それは別に支障ない

ですか。私は今もう行ってるんですよね。 

白石純一委員長 

副委員長として行ったということではありません。 

〔山田勝委員「了解しました」と呼ぶ〕 

では、木下委員から指名推選という提案がありましたが、それでよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

それではどなたかがよいか、お願いします。 

木下孝行委員 

今、山田委員のほうから、前回、中面議員が副委員長として行ったと、議運にというよ

うな考えを示されましたけど、山田議員のほうに了解を求めて、よければ私は山田委員に

副委員長になってもらいたいと思いますけど。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

白石純一委員 

決して副委員長として、中面委員が行かれたということではありませんけれども、山田

委員を推薦したいというですね。 

〔木下孝行委員「そうです」と呼ぶ〕 

それでは副委員長に山田委員を決定することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは、山田委員が副委員長に就任されました。 

山田委員から、一言お願いします。 

山田勝委員 

委員長を補佐して頑張ります。 

白石純一委員長 

以上で産業厚生委員会を散会いたします。 
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（散会 午前10時27分） 

                 産業厚生委員会委員長  白 石 純 一 


